Richard Tauber-Medaille an Publikumslieblinge

Die Besucher des Linzer Musiktheaters haben ihre "Publikumslieblinge der Spielzeit 2022/23" gekürt: Bariton Adam Kim (Oper/Operette) und Daniela Dett (Musical) erhielten die beliebte Auszeichnung. Die vom Verein "Freunde des" Linzer Musiktheaters" 2013 ins Leben gerufene Richard Tauber-Medaille wurde von Präsident Peter Rieder gemeinsam mit Landestheater-Intendant Hermann Schneider nach der Vorstellung von "La forza del destino" am 9. Juni 2023 im Musiktheater an die beiden Publikumslieblinge überreicht. Musicalstar Daniela Dett wurde diese Ehre nach 2018 bereits zum zweiten Mal zuteil. Ilona Revolskaya aus dem Opern-/Operettenensemble des Landestheaters wurde mit dem Jungensemble-Preis, Lorenzo Ruta von TANZ LINZ mit dem Tanz-Preis geehrt. Der sogenannte "Freunde-"-Preis ging an das OÖ Opernstudio unter der Leitung von Gregor Horres zur Unterstützung der Mitglieder des Opernstudios bei ihrer Ausbildung. Die Preise sind mit je 1000 Euro dotiert und wurden über Entscheid einer Fachjury bestehend aus Mitgliedern des Vereinsvorstands der "Freunde des Linzer Musiktheaters" sowie der Leitung des Landestheaters vergeben.